



Madrid 9 septiembre 2020

COMUNICADO DE SEGUIMIENTO CRISIS CORONAVIRUS EN AFANIAS CANILLEJAS

Querida Familia de Afanías,

Siguiendo la política de transparencia y comunicación constante con las familias durante la crisis del coronavirus, os escribo para comunicaros que el brote que aún tenemos activo llegando a afectar a cuatro usuarios, actualmente se ha reducido a dos usuarios y su evolución está siendo satisfactoria, manteniendo su aislamiento con toda normalidad y no mostrando síntomas de gravedad. El estado general de salud del resto de los usuarios se mantiene dentro de los parámetros de normalidad como venía siendo con anterioridad al brote.

La situación se encuentra controlada y se sigue manteniendo con normalidad las medidas necesarias para la prevención y contención de la misma, siguiendo las indicaciones de las autoridades sanitarias.

Informaros que en relación a la reincorporación de los usuarios del Centro Ocupacional (COFOIL) tras las vacaciones, se está realizando gradualmente con todas las medidas de prevención necesarias para el normal desarrollo de su actividad.

Agradecemos tu colaboración, recibid un cordial saludo.

Fernando Llorente
Subdirector Afanías Canillejas